



輝け!未来

五十棲和樹さん

御前崎中3年 豊岡区

いそずみ・かずき

バイオテクノロジー分野の研究をすることが夢 食糧不足で困っている人たちを助けたい

僕の将来の夢は、バイオテクノロジーの分野で先端技術の研究をすることです。僕は、理科の化学分野がとても好きです。興味のあることを仕事にできたらとても幸せだと思います。だから、高校で習う化学がとても楽しみです。夢に向かって努力し、食糧不足で困っている人たちを助けられるようになりたいです。

▼病院の存続問題で揺っていた数年前▼指定管理者へ運営委託するという形で落ち着きましたが、当時他の部署にいた私は、たびたび広報で掲載される病院の記事に、「どうなってしまうんだろう」と不安を募っていました▼病院を取り巻く状況は、現在も厳しいことに変わりはありません▼しかし、私たち自身がこの地域に総合病院が存在していることに感謝、期待して、地域の安全安心を守る砦をみんなで守っていきたいと

▼「子どもたちと一緒に走るのが楽しいし、頑張っている姿に元気をもらっていますから」▼仕事を終えた後、週4回もの練習に参加するのはさぞかし大変なのでは?との問いに、市駅伝チームのあるコーチはこう答えてくれました▼練習中は選手と一緒に走りながら後ろから厳しい声を掛けるコーチの皆さんのが、終了後は子どもたちと仲良く談笑している姿も、印象に残りました▼「走ることと同じくらい『子ども』が好きだから、続けられるんでしょうね。」

ペンを置いてー 編集後記